

À la mi-année 2021, la société Ages&Vie (siège à Besançon/25) et qui appartient au Groupe [KORIAN](#) / T : 01.45.74.83.52 - un modèle d'habitat inclusif original et inédit au cœur des territoires - est en ligne avec son plan de développement ambitieux. 17 nouveaux projets en VEFA (vente en l'état futur d'achèvement) viennent ainsi d'être signés par la Foncière Ages&Vie. Cette SCI, créée en mai 2019, en partenariat avec Korian, la Banque des Territoires (qui en détient 35%) et Crédit Agricole Assurances (35%), soutient le développement immobilier du réseau de maisons Ages&Vie. Les 17 projets signés portent à 87 l'ensemble des projets de cette foncière, soit plus de la moitié des quelque 150 qui seront réalisés au total sur l'ensemble du territoire français. Début 2021, le réseau comptait déjà 50 maisons accueillant 600 personnes (88 ans en moyenne). 50 maisons supplémentaires vont ouvrir en 2021, soit en moyenne, une par semaine. En 2024, ce sont plus de 300 maisons qui seront opérationnelles dans toute la France, offrant plus de 4.800 chambres et permettant la création de 2.000 emplois directs. <https://www.korian.com/fr>